

CHÉDIGNY

Le chemin de mémoire inauguré



Pascal Duguet, maire de Chédigny, avec l'historienne Sylvie Pouliquen lors de l'inauguration du chemin de mémoire. (Photo NR)

Dans le cadre de la commémoration de l'armistice du 11 novembre, la commune de Chédigny, le collectif Passeurs de mémoire et l'Union sportive locale ont inauguré un parcours dédié aux lieux et personnages emblématiques du village qui ont marqué de leur empreinte la Seconde Guerre mondiale.

D'une distance de 7 km pour une durée d'environ 2h30, le circuit de ce chemin de mémoire est ponctué de huit étapes identifiées par des panneaux explicatifs. « À chaque arrêt, nous rendons hommage à ces Chédignois qui, par leurs engagements et leurs actions, ont participé à la libération de notre territoire », explique Laurent Fauvel, adjoint au maire.

Fil rouge du parcours: Henri Sevenet, alias commandant Mathieu, natif de la commune, héros de la résistance et membre du SOE (Spécial opérations exécutive), mort au combat dans le sud de la France en 1944. Le chemin passe devant le château du Breuil appartenant à sa famille. Au lieu-dit Les-Hirondelles, une étape marque l'endroit où Henri Sevenet, en provenance

d'Angleterre, fut parachuté en 1942 pour créer le réseau de résistants « Détective ». À proximité, une croix a été érigée en son hommage par sa mère, en lisière d'un bois.

Pour le 80^e anniversaire de la Libération, le gouvernement a créé dans chaque département une Mission Libération afin d'encourager et accompagner les initiatives de commémoration de cette période. « *Le chemin de mémoire et l'exposition qui sera prochainement présentée sont, à ce titre, labellisés "80 ans de la Libération". C'est un gage de sérieux et de reconnaissance de la qualité des projets portés par notre village* », souligne fièrement l' élu.

L'Union sportive de Chédigny organise, le 1^{er} décembre, une randonnée pour découvrir le chemin de mémoire. Départ: 9h, place de la mairie.

Participation: 2€.

Le collectif Passeurs de mémoire présente également, du 23 novembre au 8 décembre, à la salle des fêtes, « Un village pendant la guerre », une exposition sur l'histoire de la commune au cours de la Seconde Guerre mondiale. Ouvert les mercredis, vendredis, samedis et dimanches, de 15h à 18 h. Entrée libre et gratuite.